



Más país equo

A LA MESA DEL CONGRESO

Íñigo Errejón Galván diputado por Madrid de **Más País – Equo**, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por ESCRITO.

La violencia contra la infancia es una lacra en nuestro país que debemos erradicar cuanto antes. Sabemos que en el año 2016 se registraron 37.495 denuncias de violencia contra niñas y niños.

Para tener los datos actualizados, solicitamos los siguientes datos desglosados por edad y género:

- ¿Cuántos delitos se han denunciado en España contra niñas y niños en los años 2018 y 2019?
- ¿Cuántas de esas denuncias son por abusos sexuales?
- ¿Cuántas niñas y niños han perdido la vida en este periodo por causas violentas?

Congreso de los Diputados 13 de enero de 2020

Íñigo Errejón Galván
Diputado por Madrid